

THEMA Himmel auf Erden

TON festlich, besinnlich

REDNER Brautvater

Liebe Silke, lieber Simon, sehr verehrte Gäste,

aus ganzem Herzen freuen wir, meine Frau und ich, uns, dass wir gemeinsam heute das Hochzeitsfest von Silke und Simon feiern. Ich bin kein Mensch, dem große Worte liegen – das können andere weitaus besser als ich. Daher möchte ich eine große Dichterin zu Wort kommen lassen, nämlich Marie von Ebner – Eschenbach, die schrieb: >>Soweit die Erde Himmel sein kann, soweit ist sie es in einer glücklichen Ehe.<< Aus eigener Erfahrung kann ich nur bestätigen, dass eine dauerhafte, verlässliche Partnerschaft das Beste ist, was einem das Leben geben kann. Wer einen Partner an seiner Seite weiß, der in beständiger Treue mit einem gemeinsam die Höhen und die Tiefen des Lebens durchschreitet – ein solcher Mensch kann sich als ein vom Glück Beschenkter sehen. Denn dann tritt ein Phänomen ein: Glück verdoppelt sich, Leid wird geteilt. Und genau solch eine irdische Partnerschaft, solch eine himmlische Ehe wünschen wir euch von Herzen.

Und dann möchte ich noch die Worte eines weiteren großen Geistes, nämlich Sören Kierkegaard, mit auf euren gemeinsamen Lebensweg geben. >>Die Ehe ist und bleibt die wichtigste Entdeckungsreise, die der Mensch unternehmen kann.<< Wir wünschen euch viel Freude auf diversen Entdeckungreisen, Beständigkeit in eurer Liebe und alles, alles Gute für eure gemeinsame Zukunft!

Weitere Reden finden Sie auf www.Festreden-mal-anders.com